



## 県総体・野球部壮行会 5/21(金)



5月21日(金)中間考査終了後に全校生徒が体育館に集合して、5月下旬から始まる県高校総体及び7月に行われる硬式野球の県大会の壮行会を行いました。

選手がクラブごとに入場、壇上に整列し、各クラブの代表者が大会日程や大会に向けての抱負を話しました。その後、生徒会役員の前田さんが、選手の皆さんに激励の言葉を送りました。3年生にとっては、これが最後の大会と

いう人も多いと思います。コロナ禍の中で練習試合もできず、大会に向けての調整も難しいですが、精一杯頑張ってください。

## 紀の国わかやま総文 2021 カウントダウンボード



今年の夏、7月31日から8月6日まで、全国の高校生が集まって、和歌山県の各地で全国高校生総合文化祭が行われます。本校舎の生徒も文化部の生徒は、各部門の展示会に出品したり、交流会に参加したりします。また、それ以外で有志の生徒31名が、スタッフ・ボランティアとして郷土芸能部門の運営補助の役割を担います。

事務室のカウンターには、総合開会式までのカウントダウンボードを設置しました。

## スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー

スクールカウンセラー(SC)は、今年も昨年度に引き続き栗山純子先生に、原則週1回来校していただきます。また、スクールソーシャルワーカー(SSW)は、今年度は新しく丹羽育子先生に原則として2週間に1回のペースで来校していただきます。生徒は勿論、保護者の方も子育てのことなどで悩み事などありましたら、お気軽に来校ください。

相談を希望される方は、担任もしくは保健室まで連絡をください。1学期中での今後の来校予定日は、以下の通りです。

SC 来校予定日・・・6月2・9・16・23日 / 7月7・14日

SSW 来校予定日・・・6月9・23日 / 7月7・14日

なお、来校時間は、SCは12:00~17:00 SSWは10:40~17:10です。



## PTA 総会は書面議決です

例年5月中旬に行われているPTA総会は、今年度も昨年度と同様に、新型コロナウイルス感染症防止の観点から、書面での議決といたします。ご理解ください。



## 新しいFLTが着任しました

前任のマシュー先生が紀北農芸高校へ転出した後、後任がなかなか決まらなかったのですが、5月10日より新しいFLTのメリー・イースター・サントス先生が勤務を始めました。よろしくお願いします。

## 今後の主な予定



- 6/5(土)・・・生石山希少植物保護ボランティア
- 6/10(木)・・・眼科検診
- 6/11(金)・・・漢字検定
- 6/16(水)・・・応募前就職カード
- 6/18(金)・・・体育大会
- 6/23(水)・・・期末考査発表  
身だしなみ検査
- 6/27(日)・・・簿記検定
- 6/30(水)・・・期末考査開始